

AWNI

Antisipasi Gangguan Kamtib Menjelang Akhir Tahun 2023, Rutan Balikpapan Rutin Laksanakan Giat Deteksi Dini

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.AWNI.OR.ID

Dec 20, 2023 - 16:59



BALIKPAPAN - Rutan Balikpapan terus menjunjung tinggi komitmen untuk

menjaga keamanan dan ketertiban di dalamnya dengan melaksanakan razia rutin sebagai tindakan deteksi dini. Pada Rabu (20/12/2023), petugas Rutan Balikpapan dengan penuh kehati-hatian melakukan razia di salah satu kamar hunian.

Kegiatan razia tersebut dikomandoi oleh Kepala Subseksi Pengelolaan Rutan Balikpapan dan melibatkan secara aktif staf dan anggota jaga. Dalam proses razia, petugas tidak hanya memeriksa secara menyeluruh tubuh para penghuni, tetapi juga melakukan inspeksi mendalam terhadap kondisi kamar hunian.

Razia rutin yang dilakukan oleh petugas Rutan Balikpapan memiliki tujuan utama untuk memastikan bahwa Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan kamar hunian tetap dalam keadaan aman dan terkendali dari potensi gangguan keamanan serta ketertiban. Lebih dari sekadar itu, razia juga menjadi langkah deteksi dini yang strategis untuk mencegah terjadinya insiden-insiden yang dapat mengganggu stabilitas keamanan, seperti perkelahian, upaya pelarian, dan gangguan keamanan lainnya.

Luby Lukman, Kepala Bagian Keamanan Rutan Balikpapan, menggarisbawahi pentingnya pelaksanaan razia sebagai bagian integral dari strategi keamanan Rutan. Beliau selalu menekankan kepada seluruh personelnnya untuk tetap waspada dan menjalankan tugas dengan penuh dedikasi.

“Razia ini bukan hanya sebagai upaya deteksi dini, tetapi juga sebagai langkah preventif guna mengantisipasi segala potensi gangguan terhadap keamanan dan ketertiban di dalam Rutan. Kita semua memiliki tanggung jawab untuk menjaga keamanan bersama-sama,” ujar Kepala Rutan Balikpapan dengan tekad yang kuat.

Melalui komitmen dan tindakan nyata ini, Rutan Balikpapan terus berupaya memberikan lingkungan yang aman dan terkendali bagi semua pihak yang berada di dalamnya. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di Rutan Balikpapan. Tetaplah waspada dan berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang kondusif!